



S&P confirma nota “BBB+” a México

“Podríamos subir las calificaciones si una implementación efectiva de estas reformas recientes, más rápida que lo esperado, fortalece rápidamente el crecimiento y el perfil fiscal de México, al mismo tiempo que mantiene las vulnerabilidades externas bajo control”, señaló.

La agencia calificadora Standard and Poor’s (S&P) confirmó a México su nota crediticia a “BBB+” con perspectiva “estable”, debido a las políticas fiscales y monetarias cautelosas que contribuyen a que el país mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación.

“Podríamos subir las calificaciones si una implementación efectiva de estas reformas recientes, más rápida que lo esperado, fortalece rápidamente el crecimiento y el perfil fiscal de México, al mismo tiempo que mantiene las vulnerabilidades externas bajo control”, señaló.

No obstante, S&P sostuvo que limitada flexibilidad fiscal del soberano y el bajo crecimiento del PIB constituyen debilidades crediticias en el nivel actual de calificación.

“Aproximadamente una tercera parte de los ingresos presupuestales totales del país todavía provienen del sector hidrocarburos, lo que hace al gobierno vulnerable ante la volatilidad de los precios del petróleo. Además, la base tributaria no petrolera es baja, en 10% del Producto Interno Bruto (PIB)”, explicó.

La implementación de la histórica reforma energética, apoyada por cambios en el marco fiscal, favorece las perspectivas de crecimiento de México y su flexibilidad fiscal durante los próximos tres años, pese a la baja de los precios del petróleo, destacó S&P.

La agencia calificadora resaltó que la política monetaria se ha convertido en la herramienta económica contracíclica más poderosa, con base en un sistema creíble de objetivos de inflación y un régimen de flotación cambiaria libre.

Sin embargo, reconoció que la desaparición y muerte de 43 estudiantes en la ciudad de Iguala, en el Estado de Guerrero, en septiembre de 2014, subraya los significativos desafíos que plantea el control de la violencia relacionada con el narcotráfico en México.

En cuanto al crecimiento, S&P prevé un crecimiento de 2.2% en 2014 y de 3.2% en 2015, niveles más altos frente al 1.4% en 2013.

La agencia explicó que la perspectiva estable pondera los desafíos de corto plazo respecto a la implementación efectiva de las numerosas reformas aprobadas en 2013 y 2014 con sus beneficios.